

【CSR活動レポート】 ～伝統行事と環境美化活動を通じた地域との絆づくり～

AECは地域社会との共生を重要な経営理念の一つと位置付け、さまざまな地域貢献活動に取り組んでいます。今回は、2025年8月に実施した2つの活動についてご報告いたします。

大山地区綱引き・綱編みボランティア



2025年8月3日、宜野湾市立大山小学校グラウンドにて開催された伝統の大山地区大綱引き大会。この大会に向けて、工事部から10名の社員がボランティアとして参加し、地域の皆さまと共に綱編みの作業に汗を流しました。何本もの縄を丁寧によりあわせ、一本の大綱に仕上げしていく作業には大きな力と細やかな技術が必要です。初めての経験となった社員たちも、地域の方々の丁寧な指導のもと、地域の文化を支える一助となれたことを誇りに思うとともに、地域との深い結びつきを実感しました。

◀大山の「大綱引き」は約300年の伝統を誇る地域行事

宜野湾市道路クリーン作戦

8月15日、宜野湾市で実施された「道路クリーン作戦」に、6名の社員が参加しました。市内の企業や団体からおおよそ200名が集まり、市全体で環境美化に取り組む大規模な活動です。当日はこまめな水分補給など熱中症対策を徹底しつつ、協力会社の皆さまと力を合わせて作業を進めました。草刈りやゴミ拾いを通じて、地域の道路が少しずつ整っていく様子を実感でき、参加者からは「街がきれいになると気持ちもすっきりする」との前向きな感想が寄せられました。



▲今回は、本社近くの真志喜周辺を清掃しました

AECは、地域の一員として今後もCSR活動に積極的に参加し、より快適で住みよいまちづくりに貢献してまいります。